

Rapport du fonds de soutien à la recherche : histoires d'investissements

Histoire d'investissement 1

Catégorie : Exigences réglementaires et frais d'agrément

Les exigences réglementaires entourant la recherche imposent aux établissements de se doter de personnel et d'outils pour appuyer les chercheuses et chercheurs, ainsi que les personnes étudiantes à s'approprier de nouvelles façons de faire pour répondre aux politiques des trois conseils subventionnaires. Assurer une bonne gestion des données de la recherche (GDR) est une de ces exigences qui a un impact direct sur la préparation de demandes de subventions et sur la réalisation des projets de recherche. Pour coordonner ce chantier et appuyer les membres du personnel de l'UQAR impliqué directement ou indirectement dans les projets de recherche, l'UQAR s'est dotée d'un conseiller sous la responsabilité de la bibliothèque ayant la GDR comme responsabilité principale, ce qui inclut la coordination du groupe de travail sur la GDR et le pilotage de la feuille de route sur la GDR.

Histoire d'investissement 2

Catégorie : Installations de recherche

La station aquicole de l'ISMER/UQAR est une des infrastructures majeures de recherche de l'UQAR lui permettant d'être une cheffe de file nationale en sciences de la mer et notamment en aquaculture. Un projet récent d'agrandissement de la station aquicole permettra de réaliser une programmation de recherche sur l'étude des changements globaux en milieu estuarien. La planification de ces travaux d'agrandissement a bénéficié d'investissements provenant du fonds de soutien à la recherche.